

## Marie-Claude Lortie

Le Jeudi 17 Mai 2007

## J'aime le kétaine



Êtes-vous tanné de toujours écouter la même chose le matin ? Mêmes chroniqueurs depuis 200 ans, mêmes animateurs, mêmes sujets, mêmes "inside jokes" en ondes où les auditeurs se sentent comme ceux qui ne sont pas dans le coup et qui rient en faisant semblant d'avoir compris...

Idée: L'émission de <u>Dave Ouellet</u>, alias <u>MC Gilles</u>, vendredi matin, à CISM, 89,3. <u>CISM</u>, c'est la radio étudiante de l'Université de Montréal où bien des gens ont entendu des groupes comme les Trois Accords ou Malajube pour la première fois.

L'émission s'appelle Va chercher le fusil. Ce n'est pas un appel aux armes, loin de là, mais plutôt un titre ironique pour dire que les chansons qu'on y fait jouer sont tellement kétaines, qu'elles pourraient très bien déclencher la destruction du tourne-disque qui les fait jouer. Je dis tourne-disque, car souvent c'est du vieux stock des années 60, 70 et 80, disponible sur vinyle seulement...

"Mes mocassins et les tiens", ça vous dit quelque chose ?

Ou la chanson des Nordiques ?

Ou les Beatles en français ? "Penny Lane est une rue où tout le monde se connaît..."

Vous pourrez toujours retourner dans vos pantoufles ensuite, dès samedi. Car ça ne passe que le vendredi, de 7hà 9h.

Donnez m'en des nouvelles.